

Hoffen auf guten Abschluss des katholischen Reformprojekts

Zum vorerst letzten Mal treffen sich Kleriker und Laien in Frankfurt, um über die Zukunft der katholischen Kirche angesichts Vertrauenskrise und Mitgliederschwund zu beraten. Ein einmaliges Reformprojekt geht damit trotz vieler Querelen zu Ende.

...
Mehrere Dutzend Demonstrantinnen von "Maria 2.0", der Katholischen Frauengemeinschaft Deutschlands (kfd), sowie Vertreter der Kirchenvolksbewegung "Wir sind Kirche" hatten die Delegierten am Vormittag vor dem Kongresshaus der Messe Frankfurt empfangen.

...
<https://www.evangelisch.de/inhalte/213332/09-03-2023/hoffen-auf-guten-abschluss-des-katholischen-reformprojekts>

Zuletzt geändert am 10.03.2023